CELEBRA DELGADO RESOLUCIÓN DEL TEPJF QUE RATIFICA LA MAYORÍA CALIFICADA A LA 4T

MARIO DELGADO Carrillo, dirigente nacional de Morena, celebró que los magistrados hayan aprobado el proyecto presentado por Felipe de la Mata Pizaña que avala la mayoría calificada en la Cámara de Diputada, así como dejar al Senado a un escaño de quedarse con la mayoría absoluta.

El líder guinda manifestó su agrado porque se respeta la voluntad de pueblo de México que votó de manera contundente por la Cuarta Transformación y para hacer realidad el Plan C.

"Celebro que el Tribunal esté respetando la voluntad que manifestó la mayoría del pueblo de México en



Manifestó su agrado porque se respeta la voluntad del pueblo. Cuartoscuro

las urnas el pasado 2 de junio de manera libre, de manera democrática; atendiendo el llamado que hizo en ese entonces la candidata Claudia Sheinbaum de que la apoyaran a ella para ser la primera mujer presidenta en la historia de México, pero también que nos diera la mayoría en el Congreso: en la Cámara de Diputados, en la Cámara de Senadores para llevar adelante la transformación con la aprobación de las 20 reformas que presentó el Presidente en febrero pasado, más la agenda legislativa que ella le está proponiendo a los legisladores", indicó el dirigente morenista.

Celebró también que los magistrados no hayan "caído" en la tentación de hacerle caso a las mentiras de la derecha porque dijo que están "totalmente entregada a la mentira, a la farsa, al engaño, que el pueblo de México no aceptó. El pueblo de México determinó que siga esta transformación y, bueno, pues ya estamos a punto de arrancar la nueva legislatura. Muy contentos con esta mayoría.

Elia Cruz Calleja